

undefined - dimanche 14 avril 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : dernier match à domicile pour le Pays des couleurs



Le Pays des couleurs veut bien terminer à la maison.

Pour ce week-end, dernier match à la maison et également avant-dernier match de championnat pour les féminines en Régional 2 qui seront opposées à Annemasse ce dimanche à 15 heures au stade de Vézeronce.

« Une équipe qui nous avait mis en échec au match aller (3-4) et surtout un match qui nous avait laissé énormément de regrets. Sur notre bonne dynamique, malgré des résultats positifs qui nous fuient. On reste sur un match face à Haute-Tarentaise (1-3), avec un résultat immérité au vu du contenu et des intentions qu'on a mis, je suis convaincu que tout le monde, staff et joueuses, a envie de bien terminer l'année à domicile surtout face à cette équipe. Les joueuses ont l'envie et presque l'obligation de faire un bon résultat ! », assure le coach Quentin Gros.